

Goldmedaille bei der Weltmeisterschaft in Lyon



Mit großem Erfolg nahm Marlen Webersinke vom Vareler Turnerbund (VTB) an den 21. Leichtathletik-Weltmeisterschaften der Masters (WMAC) teil. Für die 21. Leichtathletik-Weltmeisterschaften der Senioren und Seniorinnen, die vom 4. bis zum 16. August in Lyon (Frankreich) stattfanden, hatten sich 8.059 Athletinnen und Athleten aus 98 Ländern für insgesamt 16.316 Starts in den verschiedenen Altersklassen ab 35 Jahren angemeldet. Teilnehmerstärkste Nation war das Ausrichterland Frankreich mit 1.978 gemeldeten Athleten vor Deutschland mit 716 und Großbritannien mit 585 Seniorinnen und Senioren. Am letzten Tag der Weltmeisterschaft fand der Marathonlauf statt, für den VTB-Athletin Marlen Webersinke in der Einzelwertung in der Altersklasse W50 gemeldet war. "Nach Studieren der Teilnehmerliste war mein Ziel eine Top-Ten-Platzierung", so die VTB-Athletin. Für die Mannschaftswertung wurde sie nach der Teambesprechung mit dem DLV in die Altersklasse W45 eingestuft. Morgens um 7 Uhr fiel dann der Startschuss für die Marathonis, die auf einen 10 km langen Rundkurs durch den Parilly-Park von Lyon geschickt wurden und am Schluss in das Parilly-Stadion einliefen. Die Wetterbedingungen waren ideal: Zu Beginn ca. 17°C, bedeckt, kaum Wind. Erst im Laufe des Vormittags kam die Sonne mehr und mehr zum Vorschein. Der Rundenkurs hatte es allerdings in sich und war kräftezehrend: Sieben Kehren, einige weitere Abzweigungen, zwei leichte Anstiege und teils welligen Untergrund. An Versorgung gab es lediglich zwei Wasserstellen sowie die Möglichkeit, dass an den

beiden Versorgungspunkten Betreuer weitere Verpflegung überreichen konnten. Diese Aufgabe nahm hier Coach Kord Albers wahr, der auch in den Wochen zuvor das Training von Marlen Webersinke unterstützte. Beflügelt durch die besondere internationale Atmosphäre und die Mannschaftsnominierung lief VTB-Läuferin Marlen Webersinke ein gutes Rennen, konnte sich in der letzten Runde sogar noch um einen Platz verbessern und lief als Sechste ihrer Altersklasse nach 3:43:23 Std. über die Ziellinie. "Damit hatte ich bereits meine Erwartungen mehr als übertroffen und war superglücklich", bilanzierte Webersinke ihre erste Teilnahme an einem internationalen Wettbewerb. Aber die Freude wurde noch einmal gesteigert. Mit dem deutschen Nationalteam, zu dem auch Elke Rosenthal (SV Lok Brandenburg) und Ulrike Mayer-Tancic (LG Telis Finanz Regensburg) gehörten, holte sich Marlen Webersinke den Weltmeisterschaftstitel vor Spanien und Frankreich. "Das Mannschaftsgold und der Gang auf das Siegereppchen mit Nationalhymne war schließlich die absolute Krönung", so die VTB-Läuferin, die damit in Lyon ihren zehnten Marathon meisterte.



Von Marlen Webersinke („Pressewartin“ des VTB-Lauftreffs)